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薬学共用試験センター会務報告（平成 29 年 2 月） 
 
2016-049 2 月 3 日（金） 第 6 回運営委員会 
場所：薬学共用試験センター 

出席者： 

 委員⻑・副委員⻑ 

  伊藤智夫、増野匡彦、秋田英万、石川さと子、伊藤 喬、入江徹美、 

  太田 茂、木津純子、三田智文、中村明弘、松野純男、宮崎 智、 

  望月正隆、山口政俊、山元 弘 

 オブザーバー 

前島⼀実、⻲井⼤輔（文部科学省）、奥 直⼈（理事⻑） 

矢ノ下玲、中嶋香織、松本有未、原  博（事務局） 
 
議題（審議事項を含む）： 

1. 前回議事録確認 

2. 平成 28 年度 CBT・OSCE 本試験の実施状況 

3. CBT 本試験におけるトラブルについて 

(1) 携帯電話を所持。 

(2) 受験生の⼀時退室について 

4. OSCE 本試験におけるトラブルについて 

(1) 受験上の配慮について 

(2) 実施前のトラブル 

1) 課題番号の誤認 

2) 評価者資料の置き忘れ 

(3) 試験実施中のトラブル 

1) 受験中の腕時計着用 

2) 受験生がツイッターでの試験内容の投稿 

(4) 入力システムに関するトラブルについて 

(5) CBT での処方計算問題の出題について 

(6) 委員会報告 

1) OSCE 実施委員会 

・ トライアルの進捗について 
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・ 実施する学生の学年について 

・ 本試験の前にトライアルを実施した⼤学について 

・ 評価の妥当性について 

・ 実施費用について 

2) 広報委員会センター 

設立 10 周年の⼀般向け講演会について 

3) 問題管理委員会 

現状の問題数について 
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2016-050 2 月 22 日（水） 第 2 回試験統括委員会 
出席者：中村明弘、前田定秋、家入⼀郎、小澤孝⼀郎、林 秀敏、佐藤憲⼀、 

    高木教夫、高木達也、三宅勝志 

オブザーバー：矢ノ下玲、中嶋香織、松本有未、原 博（事務局） 
 
議題： 

1. 前回議事録確認 

2. 平成 28 年度薬学共用試験の実施状況 

3. CBT におけるトラブルについて 

(1) スマートフォンの携帯 

(2) 受験生の⼀時退室について 

4. OSCE におけるトラブルについて 

(1) OSCE の内容を受験生がツィートした。 

(2) OSCE 実施前の課題の取り間違いについて 

(3) 評価者直前講習会に出席した評価者の配布資料の置き忘れについて 

(4) 評価者直前講習会で使用する資料のコピー室への置き忘れについて 

(5) 受験生の腕時計を着用について 

本件について、本委員会は合格した経緯について当該⼤学に報告を
求め、その後、⼤学側からの悪質・故意でないことから厳重注意と
するとの報告を受けている。 

CBT では違反行為として、試験を採点しないこととなっている。
次年度から統⼀をするべきだとの意見があった。OSCE 実施委員会
に検討を依頼する。 

(6) 評点表の入力システムのトラブルについて 

5. 受験上の配慮について 
 


